

高専、2・8倍の難関を突破
寮のメシが楽しみ



—子供の家庭教育を考える(4)—

- ママがおこると
ママの顔
しづかにいっぱい
きたない顔になるの
(五歳の女の子)
ママがおこると
ママの顔
しづかにいっぱい
きたない顔になるの
(五歳の女の子)
- 上手な叱り方は?
どんな時に子どもを叱るか
てきた“叱り方”についてまとめ
てみました。
- 他人に迷惑をかけたとき
 - 子ども自身が危険なとき
 - うそを言つたとき、
などが多いようです。
 - すぐに叱る
 - 家族で意見がくい違わない
 - 静かに叱る
 - すじを通して叱る
 - 叱つたことを忘れる
 - ほかのことまで叱らない
 - ほんなどんなで叱らない
 - 感情的に叱らない
 - 心をこめて叱る
 - 涙ながらに叱る
 - 世間の見栄で叱らない
 - 「死んじまえ」、「出ていけ」と
いう叱り方はしない

ある母親のことば。「私は、親に叱られた記憶もありませんし、自分の子どもにも叱つたことはあり

ません。もっとも、よくないことをするれば、注意はしますが……」しかし、その母親の子、小学校五年の女の子は「そうはいうけれど、おかあさんはおこつてばかり」。——母親はおこつているのではなく注意をしているのだと言うのですが、子どもは「そうちらば、注意するのと、おこるのを区

みんなで守ろう
「家庭のきまり」

別していつてください」と要望します。——母親は、叱っていないと思つても、子どもは、叱責されたり方には、むづかしいですね。

村内三保育所で行つた、家庭教育講座の各先生方のお話の中で出

講演会「子どもの心と体の発達」から

3月に「子どもの心と体の発達」の講演会が開かれました。講師は、中越教育事務所の坪井一郎先生。子どもの年齢に応じた心と体の発達のしかた、またそれに応じた子育ての留意点などが話されました。

会場の3保育所には、約60人のおかあさんやおばあちゃんなどが集まり、熱心に聞き入っていました。



「山古志よもやま」は、都合により、4、5月号は休ませていただきます。

今年、村内中学卒業の受験生は全員が合格しました。その中で、長岡高等専門学校（五年制）電気工学科を受験し、見事難関を突破した五十嵐滋之君（15歳・新作さん方）に抱負を聞きました。

「家が電機屋で、小さい頃から

電気が好きでした。それで、高専に挑戦してみようと思ったんです。

受かったら幸い……。合格発表の日も学校へ行つて、親から合

電気が好きでした。それで、高専に挑戦してみようと思ったんです。

受かったら幸い……。合格発表の日も学校へ行